

El servicio de Control de Infecciones del Hospital Luis Vernaza es un área especializada conformada por profesionales que se encargan de la elaboración de programas dirigidos a la prevención de infecciones relacionadas con el tratamiento de pacientes hospitalizados y el cuidado de los profesionales de la salud que los atienden.

Llevamos a cabo nuestra labor a través de una gestión transparente y participativa, con una adecuada conducción, regulación y control de las acciones. Contamos con un equipo humano calificado, de experiencia y humanismo, que brinda una atención de calidad a los usuarios internos y externos.

Somos líderes en programas de vigilancia epidemiológica a nivel de las instituciones de la Junta de Beneficencia de Guayaquil, ya que trabajamos para disminuir el riesgo de adquirir infecciones intrahospitalarias.

{tab=EDUCACIÓN MÉDICA}

El servicio de Control de Infecciones realiza mensualmente charlas educativas con temas como:

- Inducción y Bioseguridad.
- Correcta Higiene de Manos.
- Medidas de Aislamiento.
- Uso adecuado de los antibióticos.
- Accidentes Laborales por pinchazos, cortes, salpicaduras, que puedan ocasionar riesgos de contraer enfermedades infecciosas.
- Limpieza y Desinfección de Equipos y Superficies.
- Medidas de Prevención de Infección de Sitio Quirúrgico.
- Medidas de Prevención de la Neumonía Intrahospitalaria.
- Medidas de Prevención de las Infecciones de Vías Urinarias relacionadas con Cateterismo Vesical.
- Medidas de Prevención de las Infecciones de Torrente Sanguíneo Asociadas a Cateterismo Venoso Central.
- Todos los temas están enmarcados a cumplir el objetivo propuesto por este Servicio.

{/tabs}